



Center for the  
Study of Social Policy  
Ideas into Action

# Grupos de liderazgo para padres y madres de ELN

## La Oportunidad

El [Early Learning Nation \(ELN\) Collective](#) (Colectivo Nacional para el Aprendizaje Temprano) y el Center for Study of Social Policy (CSSP - Centro de Estudios de Política Social) ofrecen un programa para familias que promueve el liderazgo entre padres, madres, y otros cuidadores. Esta oportunidad está diseñada para ayudar a los padres a crecer como líderes y defensores de su comunidad a través de un **programa virtual de seis meses**.

El programa, ELN Parent Advocacy & Leadership Cohorts (Grupos de liderazgo y defensa de los padres de ELN), reunirá a un grupo de **padres/madres, cuidadores, y familiares criando niños pequeños (desde la etapa prenatal hasta los 8 años)**. El programa apoyará a los participantes en el desarrollo e implementación de un proyecto comunitario para familias y niños pequeños.

Las cohortes virtuales reunirán a un grupo dinámico de cuidadores interesados en desarrollar sus habilidades de liderazgo, organización comunitaria, y planificación de proyectos.

Los participantes de la cohorte se reunirán como una comunidad de aprendizaje para:

- fortalecer sus habilidades de defensa y liderazgo
- explorar estrategias de desarrollo comunitario
- desarrollar (y obtener apoyo para llevar a cabo) proyectos de comunidad

La próxima cohorte en español se lanzará en **abril de 2025**. Si estás interesado, ¡sigue leyendo!

## ¿Quién puede participar?

La participación en las cohortes está abierta a **padres/madres, cuidadores, y familiares criando niños pequeños (desde la etapa prenatal hasta los 8 años)**. Definimos **padre/madre, guardián, o cuidador** como un adulto a cargo del cuidado y la crianza de un niño/a. Cuidadores pueden tener una variedad de vínculos relacionales con los niños bajo su cuidado, incluyendo padres/madres biológicos y adoptivos, familia extendida (por ejemplo, abuelos, tías/tíos), guardianes legales, familia elegida y otros cuidadores principales.

Cada participante de la cohorte debe estar involucrado con una organización sin fines de lucro o agencia gubernamental que trabaje en temas de familia o la primera infancia en su comunidad. Esto incluye roles de voluntariado.

## El Apoyo

Los participantes recibirán capacitación y entrenamiento de CSSP y el ELN Colectivo, para desarrollar sus habilidades para organizar y convocar a miembros de la comunidad, desarrollar su capacidad de liderazgo y movilizar a otros para abogar por la transformación de los servicios, los sistemas y sus comunidades. **Cada cohorte será completamente virtual con reuniones mensuales** y oportunidades adicionales para

conectarse como grupo. Esta cohorte apoyará a los participantes en el desarrollo e implementación de un proyecto para mejorar las experiencias de las familias y los niños pequeños en su comunidad.

Cada participante recibirá un pago de **\$750** después de completar su participación en una cohorte virtual de 6 meses.

Los participantes tendrán la oportunidad de solicitar fondos para implementar su proyecto comunitario. Las minisubvenciones (mini-grants) para la implementación serán hasta \$2500 por comunidad para implementar estrategias de organización y actividades para mejorar sistemas y experiencias para familias y los niños pequeños en su comunidad.

Si está interesado en ser parte de la próxima cohorte en española, cuyo lanzamiento está previsto para **abril de 2025**, complete este formulario: <https://forms.gle/fxaEicVbtTZQebrA8>

¡Comparta esta información con otros padres/madres y cuidadores que crees que serían buenos candidatos!

## Sobre CSSP

El Centro de Estudios de Política Social (CSSP) trabaja para lograr una sociedad racial, económica y socialmente justa en la que todos los niños, jóvenes y familias prosperen. Abogamos para todos los niños, jóvenes y familias marginados por las políticas públicas y las prácticas institucionales. Obtenga más información en [cssp.org](http://cssp.org). Obtenga más información en [cssp.org](http://cssp.org).

## Sobre el Colectivo Nacional para el Aprendizaje Temprano

El ELN Colectivo es una red nacional dinámica que trabaja para garantizar que todos los niños, desde la etapa prenatal hasta los 8 años, tengan acceso equitativo a la atención, la educación y el apoyo que necesitan para prosperar. El ELN Colectivo incluye siete organizaciones nacionales asociadas que escuchan y trabajan con líderes locales, incluidos padres, que están comprometidos a garantizar que todos los niños pequeños y sus familias puedan crecer y prosperar en sus comunidades. Nuestra colaboración apoya la toma de decisiones local para la creación de soluciones que sean mejores para los niños y las familias en las comunidades donde viven. Obtenga más información en <https://eln-collective.org>

early  
learning  
nation **COLLECTiVE**



**Center for the  
Study of Social Policy**  
Ideas into Action